

## Carta de presentación.

### **Rafa Sarriegui y equipo, lista cerrada.**

2 años en la vicepresidencia de la AEDG me han dado una visión diferente a la que tenía cuando entré.

Al principio me acuerdo pensar que quería cambiar cosas, buscar nuevos horizontes, hacer crecer el disc golf de manera activa y progresiva. La ilusión. Y en cierta manera, fruto del esfuerzo de muchas personas, se han llevado adelante iniciativas que concuerdan con dichos objetivos.

La más controvertida tal vez ha sido la unificación de las diferentes normativas de competiciones varias que había, unificándolas en un único marco deportivo-normativo, conectándolas entre ellas. La verdad no sé cuánta relevancia ha tenido para los usuarios este cambio normativo, y si las diferencias con las Copas, CE y demás de este año se han debido a la nueva normativa o han sido coyunturales. Lo que sí sé es que me gustan las interconexiones que se han creado entre los torneos, la copa clasificando al CE, y este último dando puntos extra para clasificar a eventos internacionales. Pero no creo que la existencia de estas interconexiones sea relevante para el discgolfista de diario en España.

Hemos intentado también integrar unos sistemas de discusión y debate con los grupos de trabajo y con las sesiones de debate. Los grupos de trabajo, a rachas, han hecho su labor.

En el grupo de imagen se homogeneizaron los logos y nos aseguramos que tuvieran sentido también tras la fusión. En el grupo de competición se discutieron muchas cosas de la normativa, aunque los acuerdos son difíciles de cerrar vía chat, las opiniones han sido muy informativas. Las sesiones de debate han sido enriquecedoras de una manera muy parecida, conocer la opinión de aquellas personas interesadas en darla. El fallo ha sido la falta de continuidad, y creo que en cierta medida eso dependía de la junta, que nos ha faltado energía en algunos momentos. Igual una junta más completa, en estos dos años sólo hemos sido 3, hubiera ayudado a tener más pulmones.

El tercer gran frente de este periodo ha sido la unificación con la FEDV, que venía con muy buena inercia tras el fantástico esfuerzo realizado por la junta anterior, que nos ha seguido ayudando en el proceso. En general ha sido difícil coordinarse con la FEDV, los canales de comunicación no me han parecido claros y ágiles, y el proceso se ha estancado a la hora de hacer los cambios burocráticos reales. Seguimos dando pequeños pasos que ayudarán a una unificación indolora, pero no creo que tenga que

ser la gran losa que ha sido durante el final del 24 e inicio del 25 para la AEDG. Nosotros tenemos que seguir empujando el disc golf en España, independientemente de lo que pase con este proceso.

En resumen, ideas que no siempre se han aplicado de la manera correcta, esfuerzo que se ha ido diluyendo con el tiempo y obstáculos que no se ven desde fuera. Es fácil centrarse en lo negativo pero también ha habido muchas cosas positivas que he mencionado en estos párrafos. Se ha trabajado mucho, se ha escuchado a todo aquel que ha querido hablar y se ha hecho lo que se ha podido.

Y porqué osuento todo esto, porque quiero que entendáis donde estoy con la AEDG y que entendáis mi visión de la misma. Mi intención es presentarme a reelección, el puesto me es indiferente, por lo que parece que me toca la presidencia, la patata caliente.

En esta presidencia me gustaría centrar los esfuerzos de la AEDG en los siguientes bloques:

**-Gestión:** Censo, seguro, proceso de unificación con FEDV y conexión con el resto de entes. Esto ha funcionado genial y no veo necesidad de cambios estructurales.

**-Visibilidad:** Web e instagram, pero también "in situ". Crear o reactivar el grupo de trabajo para seguir manteniendo y renovando la web, y mejorar la actividad en instagram. Crear cartelería y demás para la visibilización de la asociación en actividades presenciales.

**-Competición:** Copa, CE y competiciones internacionales. Manteniendo el esqueleto actual creo que han salido cosas y detalles que hay que dejar en papel. A nivel de procesos creo que la gestión del CE tiene que tener más parte AEDG que de los clubes que se presentan, diferenciando las labores administrativas y que se pueden hacer desde cualquier sitio y las labores que hay que hacer en el lugar, estas últimas serían responsabilidad del club organizador. A nivel internacional el sistema de ropa y apoyo económico necesita unas vueltas.

Creo que el gran bloque ausente de este esfuerzo es el de promoción del disc golf, sobre todo a nivel local y de ayudas, ya que todo el resto de bloques también ayudan a la promoción de nuestro deporte, ayudándolo a existir y propagarse, pero no tan específicamente como otros años.

Esto se debe a que, por falta de financiación, creo que es una labor que se tiene que

dar en el exterior de la AEDG. Ahora mismo el disc golf avanza por iniciativas privadas, ya sea PDGA o clubes. La AEDG apoyará estas iniciativas pero crearlas, gestionarlas, no es su responsabilidad.

Creo que es importante centrarse en el servicio que da la AEDG a las deportistas que ya están en la asociación.

Y para dar estos servicios me gustaría estar rodeado de gente en la que confío, que respeta y que me respetan. Por ello que sirva esta carta como carta de presentación para mi y el equipo con el que quiero trabajar, que somos los siguientes:

**Presidencia:** Rafael Sarriegui Hidalgo. La intención es ser la cabeza visible y eso incluye la boca, los ojos y sobre todo los oídos. Para cualquier cosa, comentario, iniciativa o duda, contactad con la asociación o conmigo.

**Vicepresidencia:** Alejandro Liz Graña. Una persona fuerte y con muchas opiniones, iniciativa y ganas de trabajar, que nos ayudará con su óptica a entender y reflejar las diferentes realidades del disc golf en la nación.

**Tesorería:** Daniel Díaz Castro. Mesura, control y saber estar, sin miedo a plantear los problemas que ve. Tiene experiencia en el puesto, que ha llevado muy bien estos dos años.

**Secretaría:** Federico José Sörenson Sánchez. Muchísimo conocimiento y ganas de ayudar, da un pequeño paso para atrás desde la presidencia para coger carrerilla y atacar uno de los desafíos más grandes, la visibilidad.

Un equipo plural, capaz y dispuesto a escuchar para hacer que la comunidad se sienta respaldada, el deporte siga creciendo y para darnos a conocer a nivel nacional e internacional.